Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 169 m2
Référence 84779156
Prix 1 390 000 €

Valbonne
Maison a vendre (06560

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez cette charmante maison renovée, nichée dans un havre de paix au
coeur d'un environnement paisible, entourée d'oliviers et offrant des vues
dégagées, avec deux apercus de la mer. Sans aucun vis-a-vis, cette propriété se
trouve a quelques pas du village de Valbonne, dans un quartier tres recherché et
résidentiel.Avec ses 169 m?2 habitables, principalement de plain-pied, cette maison
comprend deux chambres au rez-de-chaussée, dont une suite parentale avec salle
de bains attenante. A I'étage, une chambre supplémentaire avec salle de douches

et WC offre une vue jusqu'a la mer. Le ...

Discover this charming and cosy, renovated, provencal house, nestled in a peaceful
setting, surrounded by olive trees and offering uninterrupted views,including two
clear seaviews. The property is completely private and on foot from Valbonne
village , in a highly sought-after residential area.With 169 m? of living space, mainly
on one level, this house has two bedrooms on the ground floor including a master
suite with an en suite bathroom opening out to the pool . A guest bedroom and
guest WC. Upstairs, an additional bedroom with shower room and WC offers

stunning views all the way to the ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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